



三次中央会報

2018-2019 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

■本日のプログラム 会長所信表明、各奉仕部門活動計画発表

SAA、会計、幹事、会長

■次回例会日時 2018年7月9日(月) 12:30~

■次回プログラム ガバナー補佐事前訪問／クラブフォーラム

■第1228回例会記録

●日時 2018年6月25日(月)19:00~

●点鐘

会長

●国歌「君が代」齊唱

全員

●ロータリーソング「我らの生業」

全員

■開会挨拶

・箕田会長

最終例会 皆さんに感謝



皆さん、今晩は。2017～18年度の最終例会です。活動報告と合わせて挨拶をさせて頂きます。

会員の皆様には、未熟な会長を良く支えて頂き、ご協力を頂きましたことに心から感謝し、厚くお礼を申し上げます。

クラブスローガンに「健康と環境を考え 安らぎの空間をつくろう」とさせて頂き、皆さんのご協力の下、1年間活動を行うことができました。その内容につきましては、各委員会報告のとおりでございます。健康づくりと環境づくりは、日々の地道な活動と心がけの中に根付くものであり、私自身は、これからも「健康・環境」を生活の一部として大切に取組んで参る所存です。とりわけ、酒屋憩の森に植栽した桜が鹿の被害にあって残念ですが、再生する活動を行って行きたいと思っています。

本日を以って杉田靖彦会員が健康上の都合により退会届けを提出されましたので理事役員会に図り承認することと致しました。退会者3名を出すことに

なり会員数41名となりました。残念です。会員増強の難しさを身にしみて体験した1年でもあります。反省の多い年度でしたが、会員の皆様には、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

最終例会に、小根森副会長に花を生けて頂きました。タイトルは「感謝」です。小根森副会長有難うございます。

また、元廣幹事から、銀賞に輝かれたワイン「新月」をこの会にプレゼントされました。後ほど皆さんで賞味したいと思います。元廣幹事有難うございます。

■ 小根森会員作
「感謝」



■幹事報告……………元廣幹事

- 次回例会、2018-19年度の第1回例会は7月2日、会長所信表明等の内容で行われる予定です。
- ゴルフ同好会からのお知らせです。6月27日は会長杯です。9時15分までに富士三次カントリークラブに集合してください。
- 会員名簿の確認を配布していますので確認、訂正して本日中に提出してください。
- 三次ライオンズクラブより事務局、FAXの変更の連絡がきておりますので回覧します。

■出席報告……………小田委員長

- 第1226回 6月11日

会員数	42名	Make-up	2名
欠席	6名	出席合計	38名
欠席者名	2名	出席率	95.0%

- Make-up…石田君、中島倫君
- 第1228回 本日の出席は42名中38名です。

■SAA……………中西SAA

- 会員ニコニコBOXへご出宝

2017~18 年度 会長杯ゴルフコンペ

2018年6月27日／富士三次 CC



5位までは右の通り▶
◀優勝の井上君

優 勝	井上 幸三
準優勝	角谷 俊典
第3位	沖土居克己
第4位	村竹 昇
第5位	竹野日出夫

■プログラム《委員会報告／総括》

会計 井上澄子

今日は会計です。皆さんのお協力のおかげで会費等の収入がスムーズにいただけました。支払いについても滞ることなく支払うことが出来て、無事に会計年度が終了できそうです。皆さん、ありがとうございました。



SAA 中西佳代子

今年度1年間、会員の皆さまや杉田会員に助けて頂き無事に終わることが出来ました。



今年度、目標額を120万円していました。退会や休会がある中で少し足りませんがざつと1,145,500円でした。もう一息だったので少し残念です。もう少し会員お一人お一人に声掛けさせていただけばよかったですかなと思っております。1年間、ご協力ありがとうございました。

SAAから、出金額上位3名の方に感謝の気持ちを込めて記念品をお渡ししたいと思います。お名前を呼びますので前の方にお願いします。箕田会長、沈会員、小根会員、どうぞ前の方にお願いします。

それでは皆様、これで終わらせていただきます。ホッとした。今度からゆっくりと例会を楽しめていただきます。誠にありがとうございました。

幹事 元廣修



1年間、時間だけは、着実に流れ、本日幹事の任務を終了いたします。一昨年箕田会長から打診をいただいたときは、冗談かと聞き流していましたが、『ほいじゃあお願ひします。』の一言で受けてしましました。

入会3年目の私には、ロータリーの歴史や規約、慣習などすべてにおいて、知識、経験不足は否めませんでした。ことあるごとに事務局の豊島さんや副幹事の高野会員に相談や確認をしながらの1年でした。お世話になりました。他の先輩方にも「〇〇でいいんですね」と探りをいれながら、ことに当たっていました。

今年度、RI会長のテーマが「ロータリー：変化をもたらす」でしたので、間違ったり、失敗したら「これは

変化なんです。」と言おうと思いました。

皆様の寛容な心と親睦の精神で支えていただきありがとうございました。本当に「半端ない」経験でした。

会長 箕田英紀

活動報告というよりお礼を申し上げたいと思います。1年間大変お世話になりました。未熟な私を親身になって支え、応援して頂きました元幹事を始め理事役員の皆様、各委員長の皆様有難うございました。事務局の豊島さん、様々な場面でご面倒とお世話を頂き有難うございました。そして、全ての会員の皆様、有難うございました。例会や理事役員会の会場設営や心配りをして頂きました、グランラセーレの支配人を始めスタッフの皆様有難うございました。

もう一人「ありがとう」を言わせてください。「会長になって恥をかかんように頑張りなさい。お金のことは心配するな。」と元気付けてくれた、母ちゃんありがとうございました。

三次中央ロータリークラブ会長として数多くの方との出会いは、いつも新鮮で私の力となり、やる気を鼓舞することができ貴重な体験を味わいました。多くのことを体験し、学び、感動できたことを喜び、これから的人生を豊かなものにしたいと考えています。

2と8は、商いでは不景気月と言われています。28代で不景気を終焉させ、角谷次年度会長に伝統あるタスキを感謝の気持ちと快走を祈念しお渡しします。一年間有難うございました。

■退会挨拶

杉田靖彦

失礼いたします。

私は2005年8月、村竹会員と高野会員の推薦により入会させていただきました。13年弱在籍しておりましたが、この度体調不良により退会させて頂くことになりました。申し訳ありませんがよろしくお願ひします。



私は働いております杉乃には朝の4時からあります。9時頃には帰りますのでその間に会いに来てください。そして私の退会を機に続いて辞めようといったことのないようお願い致します。本当に13年間ありがとうございました。

中重元会長

■乾杯の発声

皆さん、こんばんは。私の乾杯も本当に最後になると思います。箕田会長、本廣幹事、一年間大変お疲れ様でした。箕野田会長のカラーが出た一年間だったと思います。そして会長以下、理事役員の皆さん、会員の皆さん、本当に一年間ご苦労様でした。

来週は、角谷年度が始まります。引き続きまして皆様のご支援と、また一年間元気に楽しい活動ができますよう皆様のご協力をよろしくお願ひ致します。

それでは、三次中央ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健勝とご多幸をお祈りいたしまして乾杯したいと思います。乾杯!



■会長バッジ、幹事バッジの継承



►箕田会長から角谷会長へ



►元廣幹事から栗本幹事へ

■新会長、新幹事 挨拶

次年度会長 角谷俊典



来る時が来たなと思います。来週ここに立ってしゃべるのを今週中に考えなければいけないと、日曜日は忙しいので、土曜日から考えようとは思います。とにかく、皆さんが例会や各行事を楽しんでいただけるように、そもそももっとロータリーのことを勉強していくたいと思います。特に若い人たちと。ひとつ長い目で見てやってください。よろしくお願ひ致します。

次年度幹事 栗本清秀



失礼いたします。

十年ぶりの幹事をさせていただきます。しかし、まるで忘れておりまして、初心者同然でございます。

また、この一年間是非とも幹事としての職務を全うしていく所存でございますので、よろしくお願ひします。



新旧会長



新旧幹事



箕田会長、元廣幹事お疲れ様でした

■点鐘

箕田会長